

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian ini tentang pengaruh usia dan motivasi kerja terhadap produktivitas kerja karyawan pada CV. Maju Lestari Abadi Surabaya, yang telah melakukan pengolahan data kuesioner dengan software SPSS 25 dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengaruh usia terhadap produktivitas kerja karyawan pada CV. Maju Lestari Abadi Surabaya

Berdasarkan hasil perhitungan data regresi linier berganda yang menggunakan uji t_{test} (uji secara parsial) menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel usia di CV. Maju Lestari Abadi Surabaya berpengaruh signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan. Dikarenakan Usia mayoritas di CV. Maju Lestari Abadi Surabaya termasuk tidak produktif.

2. Pengaruh motivasi kerja terhadap produktivitas kerja karyawan pada CV. Maju Lestari Abadi Surabaya

Berdasarkan hasil perhitungan data regresi linier berganda yang menggunakan uji t_{test} (uji secara parsial) menunjukkan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel motivasi kerja di CV. Maju Lestari Abadi Surabaya tidak berpengaruh signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan. Dikarenakan karyawan melakukan pekerjaan hanya untuk rutinitas tanpa memikirkan motivasi.

3. Pengaruh usia dan motivasi kerja terhadap produktivitas kerja karyawan pada CV. Maju Lestari Abadi Surabaya

Berdasarkan hasil perhitungan data regresi linier berganda yang menggunakan uji F_{test} (uji secara simultan) dapat disimpulkan bahwa usia dan motivasi kerja secara simultan atau secara bersama-sama

berpengaruh signifikan terhadap produktivitas karyawan pada CV. Maju Lestari Abadi Surabaya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka dapat ditemukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi karyawan CV. Maju Lestari Abadi Surabaya, diharapkan mempertahankan sistem yang sudah berjalan dan mengganti pegawai yang usianya sudah tidak produktif agar tidak mengganggu produktivitas kerja.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan menambah variabel variabel lainnya yang belum dicantumkan dalam penelitian ini agar dalam penelitian selanjutnya dapat lebih baik lagi hasilnya. Dan hasil penelitian ini berguna sebagai sumber informasi serta menambah wawasan pengetahuan bagi karyawan dan masyarakat lainnya.

